

最近めっきり寒くなりました。。冬支度始まる。

11月半ばに差し掛かり、ここ富山では最低気温がひと桁の日がでてきました。気温・水温の低下により暖房・給湯用のLPガス消費量が増えるため、私達の冬支度その①は、蓄積している暖房器具設置先の情報を見直し共有すること。その②は、お客様宅のガス器具の新增設に関する情報を冬入り前に収集することです。これにより消費急増によるガス切れを防ぎます。

日照時間も短くなってきており、配送担当者にとっては朝夕の薄暗い中での走行や容器交換作業をしなければならない時間帯が増えるため、焦りによる事故や作業ミスの防止に十分な注意が必要です。

他にも挙げればきりがありませんが、路面に霜が降り始める前に冬用タイヤに履き替えたり（その③）、感染予防のためインフル予防接種を受けたり（その④）等、怠りなく準備を行い冬に備えます。



(上)シリンダー配送車 (下)バルク配送車



今冬の天気予報は暖冬に傾いているようですが、私達にとっては、そこそこ寒くてガス消費は進み、極度の厳冬でなく道は走り易い、配送会社に都合のよい天候であって欲しいところ。さて、どうなりますか。。。

24時間×365日 お客様が使いたい時にガスが使えるよう安定供給を守ります。